

**PENGARUH INFLASI DAN INVESTASI TERHADAP KETIMPANGAN
DISTRIBUSI PENDAPATAN DI INDONESIA**

FAHMI ARDIANSYAH

8105102886



**Skripsi ini ditulis untuk memenuhi salah satu persyaratan mendapatkan
gelar Sarjana Pendidikan pada Fakultas Ekonomi
Universitas Negeri Jakarta**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI
KONSENTRASI PENDIDIKAN EKONOMI KOPERASI
JURUSAN EKONOMI DAN ADMINISTRASI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2015**

**THE EFFECT OF INFLATION AND INVESTMENT TO INCOME
INEQUALITY DISTRIBUTION IN INDONESIA**

FAHMI ARDIANSYAH

8105102886



This Skripsi is Written to

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI
KONSENTRASI PENDIDIKAN EKONOMI KOPERASI
JURUSAN EKONOMI DAN ADMINISTRASI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2015**

ABSTRAK

FAHMI ARDIANSYAH. *Pengaruh Inflasi dan Investasi terhadap Ketimpangan Distribusi Pendapatan di Indonesia*. Pendidikan Ekonomi Koperasi, Ekonomi dan Administrasi, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta, 2015.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah inflasi dan investasi memiliki pengaruh terhadap ketimpangan distribusi pendapatan di Indonesia tahun 2007-2012. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah berbentuk *Time Series* dari tahun 2008-2012 dan *cross section* berjumlah 33 Provinsi di Indonesia, dengan metode *ex post facto*. Data di sajikan setiap tahun yang diperoleh dari BPS (Badan Pusat Statistik) serta BKPM (Badan Koordinasi Penanaman Modal). Penelitian ini menggunakan model regresi data panel yang diperoleh persamaan hasil *fixed effect* $INE = 0,142 - 0,002 INF + 0,008 LnINV$. Berdasarkan hasil analisis secara simultan, inflasi dan investasi berpengaruh secara signifikan terhadap ketimpangan distribusi pendapatan di Indonesia. Berdasarkan hasil analisis secara parsial, inflasi berpengaruh negatif secara signifikan terhadap ketimpangan distribusi pendapatan, dan investasi berpengaruh positif secara signifikan terhadap ketimpangan distribusi pendapatan. Variasi pengaruh dari kedua variabel bebas dapat diketahui berdasarkan nilai R^2 sebesar 0,57. Sehingga, 57% variasi ketimpangan distribusi pendapatan dipengaruhi oleh inflasi dan tingkat investasi dan selebihnya dipengaruhi oleh faktor lain di luar model penelitian.

Kata Kunci: *inflasi, investasi, ketimpangan distribusi pendapatan*

ABSTRACT

FAHMI ARDIANSYAH. The Effect of Inflation and Investmet to Income Inequality Distribution in Indonesia. Education of Cooperative Economics, Economics and Administration, Faculty of Economics, State University of Jakarta, 2014.

This research aimed to determine whether the inflation and investment has an influence to the income inequality distribution in Indonesia. The research used expo facto method, by using panel data which combines time series of the years 2007-2012 and cross section of 33 province in Indonesia. The data which presented each year obtained from BPS (Central Bureau of Statistics). This research used panel data regression model obtained *fixed effect* equation results $INE = 0,142 - 0,002 INF + 0,008 LnINV$. Based on the simultan analysis, the inflation and investment affect significantly to the income inequality in Indonesia. Based on the results of partial analysis, the inflation affect negative significantly to the income inequality distribution, and investment affect positive significantly against the income inequality distribution. Influence variations of two independent variables can be determined based on the R2 value of 0.57. Thus, 57% variation in the level of income inequality was affected by the inflation and investment while remaining were influenced by other factors outside the research model.

Keywords: Investment, Inflation, Income Equality Distribution

MOTTO DAN LEMBAR PERSEMBAHAN

Barang siapa yang menempuh jalan untuk mencari ilmu, maka Allah akan memudahkan jalannya menuju surga (HR. Muslim)

Ilmu ada tiga tahapan. Jika seseorang memasuki tahap pertama, dia akan sombong. Jika dia memasuki tahapan kedua, dia akan tawadu'. Dan jika memasuki tahapan ketiga, dia akan merasa dirinya tidak ada apa-apanya. (Umar bin Khattab)

Action is the Foundational key to all success (Pablo Picasso)

Kepuasan terletak pada usaha, bukan pada hasil. Berusaha dengan keras adalah kemenangan yang hakiki (Mahatma Gandhi)

*This skripsi i would present to,
My Beloved Parents for their endless love and their support, for my lovely sisters
for their helped, and my loved one who stay with me in my hardest time.*

Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya tidak akan membayar semua yang telah diberikan.

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

**Penanggung Jawab
Dekan Fakultas Ekonomi**



Drs. Dedi Purwana ES, M. Bus
NIP. 196712071992031001

Nama	Jabatan	Tandatangan	Tanggal
1. <u>Dr. Saparuddin M, SE, M.Si</u> NIP. 19770115200501101	Ketua		16/2/15
2. <u>Dr. Harya Kuncara, SE, M.Si</u> NIP. 197002072008121001	Penguji Ahli		17/2/15
3. <u>Dicky Iranto, SE, M.Si</u> NIP. 197106122001121001	Sekretaris		13/2/15
4. <u>Dra.RD.Tuty Sariwulan, M.Si</u> NIP. 195807221986032001	Pembimbing I		17/2/15
5. <u>Karuniana Dianta A.S, M.E</u> NIP. 198009242008121002	Pembimbing II		17/2/15

Tanggal Lulus :

27 Januari 2015

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di perguruan tinggi lain.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 23 Januari 2015

Peneliti,



Fahmi Ardiansyah

No. Reg. 8105102886

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin. Segala puji bagi Allah dengan pujian yang mengalir begitu banyak, penuh kemuliaan selaras dengan kemuliaan dan keagungan-Nya, Pemilik segala ilmu. Dengan perjuangan yang tak kenal henti serta diiringi doa maka skripsi ini yang berjudul Pengaruh Inflasi dan Investasi terhadap Ketimpangan Distribusi Pendapatan di Indonesia dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini merupakan hasil dari penelitian yang telah penulis lakukan selama kurang lebih 6 bulan. Sekaligus juga untuk memenuhi tugas akhir mata kuliah skripsi. Serta sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana pendidikan. Dalam menyelesaikan skripsi ini banyak pihak yang telah membantu penulis. Maka, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Ibu Dra. Tuty Sariwulan, M.Si, selaku Dosen Pembimbing I yang senantiasa membimbing, memberi masukan dan mengarahkan dengan sabar dalam penyusunan skripsi ini.
2. Bapak Karuniana Dianta A. Sebayang, S.IP, M.E selaku dosen pembimbing II yang senantiasa membimbing, memberi masukan dan mengarahkan dengan sabar dalam penyusunan skripsi ini.
3. Bapak Drs. Dedi Purwana, M.Bus selaku Dekan Fakultas Ekonomi Univesitas Negeri Jakarta.

4. Ibu Dr. Siti Nurjanah, SE., M. Si, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Ekonomi, Bapak Drs. Nurdin Hidayat, M.M, M.Si, selaku Ketua Jurusan Ekonomi dan Administrasi, Bapak Karuniana Dianta A. Sebayang, S.IP, M.E selaku ketua konsentrasi Pendidikan Ekonomi Koperasi Universitas Negeri Jakarta
5. Yang paling utama, bagi kedua Orang Tua Saya serta kedua kakak kandung penulis yang dengan setulus hati senantiasa mendoakan saya, memberikan perhatian, dan dukungan baik moril maupun materil selama mengerjakan skripsi ini.
6. Teman terdekat saya, Choirunnisa Helmianto, S.Pd selama proses penelitian ini yang selalu mendampingi, mendoakan, serta menyemangati hingga skripsi ini terselesaikan.
7. Tutor LCC Rawamangun yang memberikan semangat dan doanya agar terselesaikannya skripsi ini.
8. Sahabat-sahabat Tamsol FC yang selalu memberikan hiburan, memberikan doa, serta semangatnya disaat penulis sedang mengalami kendala dalam penelitian skripsi ini.

Penulis